

PALABRAS DEL SR. MASASHI MIZUKAMI CON MOTIVO DE LA RECEPCIÓN POR EL CONCURSO DE TEATRO EN JAPONÉS

(22 de junio de 2018)

Queridos amigos,

Es una gran alegría para mí poder estar reunidos con todos ustedes para festejar el Tercer Concurso de Teatro en Japonés que organiza la Asociación de Profesores de Japonés en España (APJE). Quisiera agradecer a esta entidad, a los patrocinadores y muy especialmente al Comité organizador de este certamen, dirigido por la profesora Yuko Suzuki, todos los esfuerzos realizados para llevar a cabo esta tercera edición.

Antes que nada me gustaría felicitar a los 34 participantes de este concurso por su valentía de hacer teatro en otro idioma. No es nada fácil subirse a escenario para interpretar otra voz y mucho menos hacerlo en otra lengua. Me enorgullece ver el interés que existe en España por la lengua japonesa y ver cómo ese interés conduce hacia nuevas expresiones artísticas como el teatro.

Como todos ustedes saben, este año Japón y España están de celebración con la conmemoración del 150 aniversario del establecimiento de relaciones diplomáticas. Sin duda, este concurso es un motivo más para celebrar el entendimiento que existe entre ambos países.

Para terminar, me gustaría expresar mi deseo de continuar con otros 150 años de entendimiento y colaboración entre Japón y España.

Muchas gracias